

# hari ini

## Pengurus Pokja PAUD Kecamatan Mallusetasi Resmi Dilantik

Ahkam - [BARRU.HARIINI.CO.ID](http://BARRU.HARIINI.CO.ID)

Jun 1, 2022 - 03:12



BARRU- Pokja Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Se-Kecamatan Mallusetasi dilantik, di Aula Kantor Camat Mallusetasi, Selasa (31/5/2022)

Pelantikan Pokja PAUD ini menjadi istimewa dengan kehadiran Anggota DPR RI, drg. Hj. Hasnah Syam MARS selaku Ketua Tim Penggerak PKK Barru yang juga

Bunda PAUD Kabupaten Barru serta dirangkai dengan makan siang wujud syukur pihak kecamatan atas terbangun dan maksimalnya pemanfaatan Kantor Camat Mallusetasi.

Menyikapi pentingnya PAUD, Pemerintah Kabupaten Barru terus mendorong kesadaran dan partisipasi seluruh lapisan masyarakat untuk menghadirkan layanan PAUD Berkualitas.

Salah satu yang sangat strategis adalah dukungan dan peran Bunda PAUD, mulai dari tingkat nasional sampai tingkat desa/kelurahan, sebagai motor Gerakan Nasional PAUD Berkualitas.

Dalam sambutannya, Ketua Pokja Bunda PAUD drg. Hj. Ulfa Nurul Huda, MARS mengucapkan selamat atas dilantiknya Pokja Bunda PAUD Se-Kecamatan Mallusetasi.

"Alhamdulillah, Pokja Bunda PAUD Se-Kecamatan Mallusetasi terbentuk, semoga kita bisa bekerja dengan baik dan penuh tanggung jawab serta dapat menjadi motivator untuk memajukan PAUD yang ada di Kecamatan Mallusetasi," ujar Ulfa Nurul Huda yang juga Direktur Rumah Sakit Umum Barru.

Sementara Bunda PAUD Mallusetasi, Hj. Salbiah Yusuf Nampo, termotivasi dengan pelantikan ditingkat Kelurahan dan Desa di kecamatan yang dipimpin oleh Suaminya, Camat Mallusetasi, H. Nasruan Nampo, S.Sos, MM.

"Dilantiknya kami sebagai Pokja PAUD Kecamatan dan Desa serta Kelurahan se Mallusetasi dapat menjadi motivasi untuk berbuat yang lebih baik," sebut Salbiah Yusuf Nampo.

Dirinya menyatakan siap bekerjasama, menggelorakan masyarakat untuk harapan tercapainya pendidikan anak-anak PAUD di Kecamatan Mallusetasi yang lebih baik.

PAUD merupakan wadah untuk memaksimalkan pencapaian tumbuh kembang anak, sehingga kelak mereka akan menjadi modal pembangunan yang memiliki daya saing tinggi, sehingga mampu membawa Indonesia dan SDM Barru menjadi bermartabat dan berpotensi maksimal.

Kegiatan ini dihadiri pula Kepala Dinas Pendidikan Andi Adnan Azis, S.IP, M.Si, Kepala Bidang PAUD dan Pendidikan Non Formal Arkil Hafid, M.Pd, Camat Mallusetasi Nampo Nasruan dan para pengurus Bunda PAUD Kabupaten dan Kecamatan Mallusetasi.

(Ahkam/Humas Barru)